

# VOM GRÜNDER BIS ZUR HEUTIGEN GESCHÄFTSFÜHRUNG



KARL SCHÄFER  
Gründer der Firma

\* 8. 2. 1837 † 10. 3. 1914

Karl Schäfer wurde in Blomberg im Lipperland geboren, erlernte dort das Bauhandwerk und begab sich sodann, wie es damals üblich war, auf Wanderschaft, um sich in der Welt und im Bauberuf umzusehen. 1857 kam er nach Ibbenbüren, wo er in die Dienste des Maurermeisters und Bauunternehmers Quaritsch eintrat.

Gute drei Jahrzehnte bewährte sich dort Karl Schäfer als rechte Hand seines Chefs, wurde Meister und Polier, um sich am 2. 2. 1888 selbständig zu machen.

Karl Schäfer ging mit viel Fleiß und Mut auch an größere Bauaufgaben heran. In den ersten Jahren seiner Selbständigkeit übernahm er den Neubau des Fabrikgebäudes Crespel & Deiters, Ibbenbüren, später auch Aufträge auf dem Bergwerk Preussag. Tatkräftige Hilfe fand Karl Schäfer in seinen beiden Söhnen Karl und Hermann.